

LE 8 MAI 2007

IL FAUT AUGMENTER LA DÉDUCTION FISCALE POUR LES HABITANTS DES RÉGIONS ÉLOIGNÉES

Il faut aider à combler le fossé entre les revenus dans le Nord

OTTAWA - Les familles du Nord canadien triment dur et elles ont besoin de répit compte tenu du coût élevé de la vie dans l'Arctique. Il y a vingt ans, la déduction fiscale pour les habitants des régions éloignées a été introduite afin d'aider les familles du Nord à faire face au coût élevé de la vie. Malheureusement, les libéraux et maintenant les conservateurs n'ont pas veillé à ce que cette déduction fiscale suive le taux de l'inflation.

« C'est absurde que cette déduction n'ait pas change depuis 20 ans alors que l'inflation a augmenté de 65 % pendant ce temps », a dit le critique du NPD en matière de la mise en valeur du Nord, Dennis Bevington (Western Arctic). « Lorsque le ministre des Finances a augmenté la déduction pour gains en capital dans le budget cette année, il a dit que cela était nécessaire depuis longtemps puisque la déduction n'avait pas changé pendant presque 20 ans. Très bien, mais ça fait 20 ans et les familles du Nord qui triment dur ont autant besoin d'équité fiscale que les mieux nantis. »

Mise en place en 1987, la déduction pour les habitants des régions éloignées fournit une déduction en fonction du nombre de jours qu'un particulier habite dans le Nord, de la taille de leur ménage et des voyages qu'ils ont faits pendant les vacances. La somme maximale octroyée pour la partie résidentielle de la déduction s'élève à 5475 \$.

Jeudi dernier, en guise de réponse aux questions du député Bevington, le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien a dit qu'il tenait plus à aider les grandes corporations multinationales que les familles du Nord.

« Malheureusement, ce ministre croit que la seule façon de mettre le Nord en valeur est d'aider ses amis des grandes entreprises qui ne viennent pas du Nord, et de tourner le dos aux gens et aux entreprises du Nord », a lancé le député Bevington.

L'un des principaux facteurs qui fait obstacle à la mise en valeur du Nord est le coût élevé de la vie.

« Le coût élevé de la vie dans le Nord augmente les coûts pour tout le monde », a souligné le député Bevington. « Afin de faire affaires dans le Nord, les entreprises ont besoin d'une marge de profit énorme. Les petites et moyennes entreprises, dont les propriétaires sont des gens comme vous et moi, ne peuvent pas concurrencer. »

« Grâce à une augmentation de la partie résidentielle de la déduction, les gens du Nord auraient plus d'argent dans les poches, ce qui aurait pour effet d'accélérer la mise en valeur du Nord », a dit le député Bevington. « Ces sont les familles qui triment dur dans le Nord qui ont besoin d'aide, non pas les corporations multinationales. »

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :
Doug Johnson, bureau de Dennis Bevington, 613-992-2131